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REQUERIMENTO Nº 0576-2021 
 
Processo nº 3428-2021 
 

EMENTA: Solicita informações a 
respeito da possibilidade de mudança da 
Área Institucional selecionada para abrigar 
o Ecoponto da Bacia 06. 

 
APROVADO O REQUERIMENTO 
EM _____/______/_____ 
REJEITADO O REQUERIMENTO 
EM ____/_____/_______ 

RETIRADO: PELO AUTOR                ( ) 
               AUSÊNCIA DO VEREADOR ( ) 
EM _____/_____/____ 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

 

Nos últimos meses, os moradores dos Bairros Village Santana, 

Vila dos Comerciários I e II, Engenheiro Neiva e Jardim Santa Luzia têm debatido 

acerca da construção dos Ecopontos previstos no Plano Municipal de Gestão Integrada 

de Resíduos Sólidos (PMGIRS). A construção já foi contratada pela Prefeitura 

Municipal de Guaratinguetá e será executada pela Companhia de Desenvolvimento de 

Guaratinguetá (CODESG). 

As manifestações mais contundentes contra a construção dos 

Ecopontos partem da população residente no Village Santana e na Vila dos 

Comerciários, que reclamam por não terem sido consultados sobre a construção desses 

equipamentos públicos, definidos, de acordo com a Secretaria de Obras e Serviços 

Municipais (Ofício C-0526/2021), durante as reuniões da Comissão Intersecretarial de 

Gerenciamento de Resíduos do Município. 

No Bairro Vila dos Comerciários a revolta dos moradores também 

se dá porque a área selecionada para receber o Ecoponto, localizada na Rua Benedito de 

Almeida Castro, foi o local escolhido pela comunidade, há muitos anos, para abrigar a 

sede da Associação Ambiental e de Moradores da Vila dos Comerciários I e II 

(AAMOVIC I e II) e uma ampla área de lazer arborizada.   

Compreendendo a importância dos Ecopontos para a gestão de 

resíduos de Guaratinguetá e buscando desenvolver um diálogo com o Poder Público, o 

Comitê Especial formado por moradores dos Bairros Vila dos Comerciários I e II sugere 

que seja considerada a possibilidade de utilizar outro terreno da região para abrigar o 

local de descarte de resíduos. 

A área institucional citada pelos moradores como adequada para 

receber o Ecoponto está localizada entre os Bairros Vila dos Comerciários II e Jardim 

França, nas proximidades da Rua Geraldo Marins Castro, e já recebe descarte irregular 

de entulhos.  Além disso, o terreno é de fácil acesso e está afastado das residências. 
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Diante do exposto, questionamos: 

01) É possível que o Ecoponto da Bacia 06 do PMGIRS seja 

construído na área institucional localizada nas imediações da Rua Geraldo Marins 

Castro, deixando a área institucional da Rua Benedito de Almeida Castro, livre para a 

construção de uma área de lazer?  

02) Considerando que, segundo as estimavas, a população 

residente nas Bacias 03 e 06 é de 7.876 (sete mil, oitocentos e setenta e seis) habitantes, 

é possível a construção de um único Ecoponto para atender as duas regiões? 

03) O Executivo Municipal pretende realizar reuniões com os 

moradores dos Bairros diretamente afetados pela construção dos Ecopontos para discutir 

alternativas e contrapartidas? Em caso afirmativo, quando devem ser realizados tais 

encontros? 

Assim sendo, REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o 

Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN SOLIVA, 

Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, solicitando-lhe que 

providencie o envio, a esta Casa, de informações a respeito da possibilidade de mudança 

da Área Institucional selecionada para abrigar o Ecoponto da Bacia 06. 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento 

aos Excelentíssimos Senhores PAULO DE ARAUJO BARROS FILHO – Secretário de 

Obras e Serviços Municipais; GONÇALO FERRAZ CARDOSO – Secretário 

Municipal de Planejamento, Coordenação e Habitação; GIANI BRESOLIN – Secretária 

Municipal de Meio Ambiente; aos Ilustríssimos Senhores ALEX SILVA – Jornalista da 

Nova TV Vale e ANA LÚCIA CAMARGO VELOSO ANDRADE – Diretora do Jornal 

“Notícias”.  

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, dezembro de 2021. 

 
 

     FABRÍCIO DIAS JUNIOR 
     “Fabrício da Aeronáutica” 

                             Vereador 
                                                                          

Protocolo Nº 3669-2021 
06/12/2021 
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